

l'agonie du navire russe à 200 mètres dans la baie de...
« En ce qui concerne les pertes subies par notre flotte, des rapports ultérieurs montreront que, durant l'attaque de nuit du 27, les torpilleurs japonais ont coulé deux navires russes et ont gravement endommagé deux autres... »

« Le combat a duré deux jours et deux nuits et deux divisions distinctes ont attaqué l'ennemi qui se dispersa dans toutes les directions... »

HUITIEME RAPPORT DE TOGO
Le huitième rapport de l'amiral Togo, paru le 31 mai, est ainsi conçu :
« Le commandant du *Manchu* est revenu cet après-midi à bord du *Manchu*... »

LE COMBAT NAVAL

Nouveaux renseignements. — Formidable canonnade. — Un coup par seconde. — Merveilleuse stratégie russe.
Togo, 2 juin. — Le plan de l'amiral Rodjestvensky était de diviser dès le début les forces japonaises... »

SCENES TRAGIQUES

Togo, 2 juin. — On se propose de conduire les débris de l'ennemi... »

Les rejoissances à Tokio

Tokio, 2 juin. — La municipalité a organisé des rejoissances pour célébrer le succès de Togo... »

Les Russes continuèrent sans relâche à riposter... »

RENSEIGNEMENTS JAPONAIS

Voici de Tokio de nouveaux détails sur la grande bataille navale :
« Pendant la bataille, la canonnade était si terrible, que les habitants de Matsuyama... »

9000 Russes hors de combat

QUATRE MILLE PRISONNIERS
Suivant le correspondant T. K. des Central News, les Russes ont eu 9000 hommes hors de combat... »

Le signal de Togo

On télégraphie de Tokio quant à la bataille de Tsushima, l'amiral Togo, à bord du *Mikasa*, signala à tous ses navires l'ordre suivant, qui rappelle la fameuse phrase de Nelson à Trafalgar :
« Les destinées de l'Empire dépendent de l'action que vous ferez l'aujourd'hui... »

LE TIR DES DEUX ESCADRES

Avec la capture de Rodjestvensky, la lutte entre les deux escadres est terminée... »

LE ROLE DES TORPILLEURS

Le rôle de l'officier japonais
Londres, 2 juin. — On télégraphie de Tokio cet épisode de la bataille, tel qu'il a été raconté par un officier japonais :
« Il était deux heures trente de l'après-midi, quand l'ennemi ouvrit le feu... »

La Question de la Paix

BRUITS CONTRADICTOIRES
Petersbourg, 2 juin. — On ne sait rien de certain au sujet des intentions du gouvernement... »

« Dans le conseil extraordinaire tenu à Tsarskoe-Selo et composé de plusieurs membres de la famille impériale et des ministres, on a discuté la question de la paix... »

Le roi d'Espagne à Paris

L'enquête sur l'attentat. — Arrestations à Paris et en province. — Les interrogatoires. — Le Roi à Saint-Cyr et à Versailles.
Paris, 2 juin. — C'est, ainsi que nous le disions hier, au débouché de la rue de Bonaparte dans la rue de Rivoli, exactement entre les guichets du Louvre qui donnent accès sur la place du Carrousel, que la bombe éclata... »

Arrestation de Malato

SON INTERROGATOIRE
Nous avons annoncé qu'une arrestation avait été opérée jeudi après-midi à Paris, celle de Charles Malato, rédacteur de l'« Européen », et ancien collaborateur de l'« Aurore »... »

Declarations de témoins

LES ARRESTATIONS
Quelques minutes après l'attentat, le préfet de police, et les fonctionnaires sous ses ordres, puis M. Fabron, procureur de la République, M. Paturel, substitut, et M. Leydet, juge d'instruction, se rendirent sur les lieux pour procéder aux premières constatations et interroger les témoins... »

INTERROGATOIRE

des anarchistes arrêtés avant l'attentat
Le juge d'instruction, après les déclarations de Malato, a interrogé les quatre anarchistes arrêtés le 25 mai, par mesure administrative... »

Les incupations

UN MANDAT D'AMENER CONTRE L'ESPAGNOL FERRAS
L'auteur principal de l'attentat étant encore inconnu hier, l'instruction ouverte par M. Leydet, est une instruction contre... »

L'HISTORIQUE DE L'ATTENTAT

On se trouve en possession, dit le *Matin*, d'un coup longuement préparé, coordonné depuis longtemps entre quatre individus de même origine... »

Arrestation de Malato

Charles Malato était, en effet, surveillé, lui aussi, depuis quelque temps à cause de ses relations dans le monde libertaire espagnol... »

Arrestation de Malato

Charles Malato était, en effet, surveillé, lui aussi, depuis quelque temps à cause de ses relations dans le monde libertaire espagnol... »

Arrestation de Malato

Charles Malato était, en effet, surveillé, lui aussi, depuis quelque temps à cause de ses relations dans le monde libertaire espagnol... »

Arrestation de Malato

Charles Malato était, en effet, surveillé, lui aussi, depuis quelque temps à cause de ses relations dans le monde libertaire espagnol... »

Arrestation de Malato

Charles Malato était, en effet, surveillé, lui aussi, depuis quelque temps à cause de ses relations dans le monde libertaire espagnol... »

Arrestation de Malato

Charles Malato était, en effet, surveillé, lui aussi, depuis quelque temps à cause de ses relations dans le monde libertaire espagnol... »

Arrestation de Malato

Charles Malato était, en effet, surveillé, lui aussi, depuis quelque temps à cause de ses relations dans le monde libertaire espagnol... »

Arrestation de Malato

Charles Malato était, en effet, surveillé, lui aussi, depuis quelque temps à cause de ses relations dans le monde libertaire espagnol... »

Arrestation de Malato

Charles Malato était, en effet, surveillé, lui aussi, depuis quelque temps à cause de ses relations dans le monde libertaire espagnol... »

Arrestation de Malato

Charles Malato était, en effet, surveillé, lui aussi, depuis quelque temps à cause de ses relations dans le monde libertaire espagnol... »

Arrestation de Malato

Charles Malato était, en effet, surveillé, lui aussi, depuis quelque temps à cause de ses relations dans le monde libertaire espagnol... »

Arrestation de Malato

Charles Malato était, en effet, surveillé, lui aussi, depuis quelque temps à cause de ses relations dans le monde libertaire espagnol... »

Arrestation de Malato

Charles Malato était, en effet, surveillé, lui aussi, depuis quelque temps à cause de ses relations dans le monde libertaire espagnol... »

LES DRAMES DU DEMI-MONDE
Par Pierre ZACCONE
JANE LA ROUSSE
DEUXIEME EPISODE
« Il était mort »
« Il ébaucha un geste de dépit, jura, son sang jusqu'à couler dans sa poche et lira une pièce de deux francs... »

« Il n'était pas encore revenu de sa surprise, lorsqu'elle lui avait jamais soupçonné chez son maître et ami Philippe un talent si complet de comédien... »

« Les deux amis se regardèrent sur ces mots, et quand Polyte eut disparu, M. Taupin alla verser une cigarette et se fit conduire avenue de la République... »

« Les deux amis se regardèrent sur ces mots, et quand Polyte eut disparu, M. Taupin alla verser une cigarette et se fit conduire avenue de la République... »

« Les deux amis se regardèrent sur ces mots, et quand Polyte eut disparu, M. Taupin alla verser une cigarette et se fit conduire avenue de la République... »

« Les deux amis se regardèrent sur ces mots, et quand Polyte eut disparu, M. Taupin alla verser une cigarette et se fit conduire avenue de la République... »